

NEW GLOW
FINISH

SAMAN

FINI

TUILES COMMERCIALES

Finish stays shiny
after repeated washing

Pour un fini durable même
après plusieurs lavages

Ready-to-use formula
For use on vinyl, ceramic & linoleum
No buffing required

Formule prête à l'emploi
Pour vinyle, céramique & linoléum
Aucun polissage requis

1,9L (64oz)

Restores gloss and protects the finish
of low gloss and ultra low gloss
no-wax vinyl and linoleum floors
that have lost their original shine.



Restaure et protège le fini de vos
planchers de vinyle sans cirage
et de vos planchers de linoléum
qui ont perdu leur lustre original.

Protects floor from scuffs, scratches and dirt

The Ultimate New Glow Finish restores gloss and protects the finish of resilient, no-wax vinyl and linoleum floors that have lost their original lustre. It is recommended as an all purpose maintenance finish for areas where a rapid cleaning and recoat will provide a significant improvement in appearance without using excessive labor resources. The Ultimate New Glow Finish is specially blended to minimize drying and cure times. Each coat of finish dries and can be recoated in as little as 10 - 15 minutes. This product is design to be applied in thin even coats for maximum performance. The contractor grade Ultimate New Glow Finish is your best buddy to effectively: Renew the appearance of worn or dulled floors. Protect floors from scuffs, scratches and dirt.

DIRECTIONS: Recoating to restore appearance: Floor surface must be clean, dry and free of residue before applying finish. Wash with The Ultimate Resilient and Vinyl Floor Cleaner. Allow floor to dry thoroughly. Shake the solution for 1 min. Apply finish in THIN even coats using a clean microfiber mop. Spread the product evenly on 3 to 4 square foot sections at time. Repeat until the entire floor is coated. Allow each coat to dry thoroughly before applying additional coats, usually 10-15 minutes. **DO NOT APPLY MORE THAN 2 COATS.** This is a self-sealing finish. **Preparation of floors with heavy finish build-up or in poor condition:** First, strip floors completely using the Ultimate Deep Floor Stripper. Then, follow **Recoating instructions.** For daily maintenance, sweep and/or dry mop floors to remove coarse soils. Clean floor with the Ultimate Resilient & Vinyl Floor Cleaner.

STORAGE: Freeze/Thaw stable. If frozen, allow to thaw before using.

CLEAN UP: Clean all tools with warm water and soap immediately after use.

Note: Always Test on an inconspicuous area to check the desired result and the compatibility of the product on the surface that needs to be recoated.

COVERAGE: Approximately 20 square meter per litre (220 square feet per 32oz).

CURE TIME: Wait 4 hours before allowing light traffic. Wait 24h before replacing rugs and furniture, taking care to lift them. (Use felt protectors)

WARNING: DO NOT USE ON OILED OR WAXED FLOOR **VOC:** 161 g/litre

KEEP OUT OF CHILDREN'S REACH

As the conditions in which our product is used are beyond our control, we can only guarantee that it fully complies with our standards of quality and that the responsibility of the manufacturer, if applicable, is limited to the purchase price of the product.

Protège vos planchers des marques et des saletés.

L'Ultime Fini à Tuiles Commerciales restaure et protège le lustre des tuiles commerciales, de vinyle sans cirage et le linoléum qui aurait perdu son état d'origine. C'est un fini tout usage recommandé pour l'entretien des endroits qui nécessitent un rafraichissement rapide du fini, afin d'en améliorer l'apparence, sans recourir à une grande main-d'œuvre. L'Ultime Fini à Tuile Commerciale est spécialement conçu de façon à sécher très rapidement. Chaque couche de finition, sèche et peut être recouverte en aussi peu de temps que 10-15 minutes. Ce produit doit être appliqué en couches minces pour des performances maximales. La qualité entrepreneur de l'Ultime Fini à tuiles Commerciales est votre meilleur ami pour renouveler efficacement l'apparence de vos planchers ternes ou usés tout en les protégeant contre les éraflures et la saleté.

MODE D'EMPLOI:

Redonner l'aspect original à votre plancher: La surface doit être propre, sèche et exempte de résidu avant d'appliquer le fini. Laver avec l'Ultime Nettoyant à Tuiles Commerciales et Vinyle. Laisser sécher le plancher complètement. Agiter la solution pendant 1 minute. Appliquer de MINCES couches à l'aide d'une vadrouille en microfibre. Appliquer le produit de façon uniforme sur des sections de 3 à 4 pi² à la fois. Répéter jusqu'à ce que tout le plancher soit recouvert. Laisser chaque couche sécher complètement (habituellement 10-15 minutes) avant l'application de couches supplémentaires. **NE PAS APPLIQUER PLUS DE 2 COUCHES.** Ceci est un fini auto-scellant.

Préparation des planchers avec une grande accumulation de finition ou en mauvais état: Tout d'abord, décaper les planchers complètement en utilisant l'Ultime Décapant à Plancher. Ensuite, suivre les instructions: **Redonner l'aspect original à votre plancher.** Pour l'entretien quotidien, balayer ou passer une vadrouille pour éliminer les saletés. Nettoyer le plancher avec l'Ultime Nettoyant à Tuiles Commerciales et Vinyle.

ENTREPOSAGE: Stable au gel et au dégel. En cas de gel, laisser dégeler avant d'utiliser.

NETTOYAGE: Nettoyer les outils avec de l'eau tiède et savonneuse immédiatement après usage.

REMARQUE: Toujours faire un test au préalable sur une section peu visible pour vérifier le résultat désiré et la compatibilité du produit sur la surface qui doit être recouverte.

COUVERTURE: Environ 20 mètres carrés par litre (220 pi² par 32oz)

TEMPS DE SÈCHAGE: Attendre 4 heures avant de permettre une circulation légère. Attendre 24 heures avant de replacer les tapis et les meubles en prenant soin de les soulever. (Utiliser des protecteurs de feutre)

ATTENTION: NE PAS UTILISER SUR LES PLANCHERS HUILÉS OU CIRÉS. **COV:** 161g/litre

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS

Comme les conditions dans lesquelles le produit est utilisé sont hors de notre contrôle, nous pouvons seulement garantir qu'il est pleinement conforme à nos standards de qualité et que la responsabilité du fabriquant, le cas échéant, est limitée au prix d'achat du produit.

Made in / Fabriqué au
CANADA

WWW.SAMAN.CA

